

Eindrücke einer Greenbelt-Workcamp-Teilnehmerin



© Ute Nüsken

Im September 2021 fand erstmals ein zweiwöchiges Greenbelt-Workcamp im Weinviertel statt. Die beiden Wochen wurden von unserer Geschäftsführerin Margit Gross und von ihrer Stellvertreterin Gabriele Pfundner begleitet. Eine der zahlreichen internationalen, jugendlichen TeilnehmerInnen war Qendresa aus dem Kosovo. Sie war zum ersten Mal bei einem Greenbelt-Workcamp dabei. Ihre Eindrücke von dieser Zeit hat sie in einem Bericht festgehalten.

[Eindrücke der Teilnehmerin Qendresa aus dem Kosovo](#) (auf Englisch)

